

Die Erinnerung lässt viele Bilder vorüberziehen und uns dankbar zurückschauen auf die gemeinsam verbrachte Zeit.

Mettmenhasli, im März 2023

Herzlichen Dank all denen, die mit uns Abschied genommen haben von

Gesa Friedel Meier-Marth

Danke

- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben
- für einen Händedruck, wenn Worte fehlten
- für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft
- für Spenden an die Lungenliga oder Blumenschmuck
- für die Anteilnahme bei der Trauerfeier
- ein besonderer Dank an Frank Frutiger, für die einfühlsamen Worte beim Abschiedsgottesdienst von Gesa
- den Ärzten F. und M. Rüdy für die jahrelange Betreuung, die Hilfe und Hausbesuche in den letzten Wochen

Die Trauerfamilie